



Un 1^{er} semestre dynamique :

- Forte progression des ventes d'implants en céramique : + 64%
- Renforcement à l'international
- Perspectives confirmées

En milliers d'€ Au 30 juin	S1 2018	S1 2019*	Variation en %
Chiffre d'affaires consolidé	784	824	+ 5 %

* Chiffres non audités

I.CERAM clôture un 1^{er} semestre particulièrement dynamique au cours duquel il a vu ses **ventes d'implants en céramique progresser de 64% par rapport à l'an passé, pour s'inscrire à 116 k€**. Cette forte croissance porte le chiffre d'affaires semestriel du Groupe à 824 k€ (+ 5 %) et permet de compenser le ralentissement programmé de l'activité historique (-2,5 %) liée à la baisse continue des tarifs de remboursement de la Sécurité Sociale des implants orthopédiques.

Cette performance confirme la pertinence de la stratégie du Groupe axée sur le développement de son activité d'implants innovants en céramique poreuse.

La part de cette activité continue de progresser et représente à fin juin près de 14 % du CA d'I.CERAM contre 9 % à la même période l'an passé.

Progression de 60% des ventes à l'international

Au cours du semestre, le Groupe a franchi des étapes importantes dans son développement à l'international avec la signature d'un contrat de distribution en Pologne, la réalisation d'une cranioplastie en Afrique du Sud et la 1^{ère} vente d'un implant sternal en Allemagne. Cette montée en puissance progressive des implants en céramique et la notoriété grandissante de la technologie Ceramil® hors de l'Hexagone, permettent aux **ventes à l'international de s'inscrire à 106 k€ contre 66,4 k€ l'an passé, soit une progression de + 60 %**. Elles représentent désormais près de 13 % du chiffre d'affaires d'I.CERAM.

Fort de positions renforcées en Europe, I.CERAM va poursuivre sa dynamique de croissance et confirme son ambition de devenir le leader mondial des implants en céramique dédiés au traitement des infections osseuses.

Prochaine communication : Résultats du 1^{er} semestre 2019 – 10 septembre 2019

I.CERAM est éligible aux dispositifs PEA et PEA – PME

A propos d'I.CERAM :

Créée en 2005 à Limoges, la société I.CERAM conçoit, fabrique et commercialise des implants orthopédiques innovants (10 brevets internationaux) et des implants en céramique offrant une biocompatibilité unique. S'appuyant sur son savoir-faire et une expérience de plus de 30 ans de ses dirigeants, la société a décidé d'accélérer fortement son développement sur les biocéramiques. I.CERAM est labellisée « entreprise innovante », certifiée ISO 13485, ISO 14001 et bénéficie du marquage CE. Fort d'une technologie de rupture et d'un outil de production aux meilleures normes, I.CERAM bénéficie d'un très fort potentiel de développement. La société est cotée sur Euronext Growth depuis 2014. ISIN : FR0011511971 – ALICR

Contacts :



Relations investisseurs

André Kérisit

Tél : +33 (0)5 55 69 12 12
finances@iceram.fr



Communication financière

Solène Kennis

Tel : +33 (0)1 75 77 54 65
skennis@aelium.fr